
本报讯 近日袁 我区各市
政项目施工现场紧张有序袁自
2 月 18 日开工以来袁 为确保
2019 年市政项目建设有序推
进袁区住建局下属建设产业集
团工程部尧项目管理部高度重
视尧精密安排部署袁目前袁各项
工程正紧锣密鼓地实施遥

在南环一路袁 记者看到工
人正在铺设人行道的砖块袁该
工程自 1月初主干道通车后袁
人行道尧绿化等后续工程也在
紧张施工中遥 整个南一环袁各
路段都在不同程度地施工袁有
些施工队在清理施工残留袁有
的在开挖人行道路面袁还有些
在开设路口遥 大家都按照各路
段进度袁 抢抓晴好天气施工遥
在沿河东路施工现场袁挖掘机
正在对道路进行开挖袁为减少
市民车辆出行影响袁项目部采
取半封闭施工袁同时袁确保施工
沿途围档干净整洁袁整齐有序袁
并在重要路口采取可视围档袁

张贴提醒标语遥 建设产业集团
工作人员表示袁今年雨水较多袁
对施工造成很大影响袁 为了赶
工程进度袁 施工人员们利用晴
好天气加班加点袁 保质保量完
成项目遥 该集团也对各续建项
目剩余工作量袁 适时调整了进
度计划袁 确保工程按时交付使
用遥

据了解袁2019年产业集团
共有续建项目 12个袁新建项目
8个遥除了续建项目外袁建设产
业集团还积极筹备 2019 年新
建项目前期工作袁踏看现场尧项
目部选址尧筹建项目管理班组尧
编制施工组织设计和专项施工
方案等遥 其中备受市民关注的
金宏大桥改造尧 司马坊改造等
项目将要进入施工阶段遥 建设
产业集团相关负责人表示袁他
们将在确保 2019年各项工程
施工进度的同时袁严把安全尧质
量关袁 不断加强工程范围内安
全文明施工遥 余月霞
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一流企业卖标准袁二流企业
卖品牌袁三流企业卖产品遥 近年
来袁 随着我区两个加快不断突
破袁越来越多的企业意识到参与
行业标准制定的战略意义以及
标准对企业形象提升的重要性袁
区域内企业参与各项标准化制
定的热情逐步高涨袁涌现出蓝色
星球尧德国皮尔磁有限公司等多
家企业牵头或重点参与多项国
家及行业标准的制定袁成为所在
行业的野领头羊冶遥

江苏蓝色星球环保科技股
份有限公司主要从事新型环保
制冷剂尧 含氟新材料产品的研
发尧生产及销售 ,产品被广泛运
用于汽车空调袁其技术一直占据

国内外市场主导权遥公司主导制
定的叶汽车空调用 1112-四氟乙
烷渊气雾罐型冤曳国家标准于今年
1月 1日正式实施袁这是国内外
首个针对车用制冷剂项目制定
的国家标准袁也是我区大力推进
标准制定修订工作的一大成果遥

据介绍袁由于国内尧国际市
场上汽车环保制冷剂的技术标
准一直很低袁 对环境影响较大遥
为此袁 公司从 2010年开始与行
业内其他企业成立攻关小组袁主
导制定相关国家标准遥这项标准
对包装的气密性尧耐压尧充填量尧
不明性气体等几个指标作出了
科学检定遥 标准出台后袁可以有
针对性地对产品的生产和销售

质量进行甄别遥
参与标准的制定及持续的

自主研发创新袁让蓝色星球成为
行业的标杆企业遥公司拥有一套
完全独立自主的制作工艺袁生产
的产品在纯度尧检验手段等方面
都处于国际领先水平袁野蓝色星
球冶的牌子在美国市场上享有很
好的声誉遥

与蓝色星球一样袁德国皮尔
磁有限公司是我区较早参与国
家标准制定的外企之一遥该公司
2015年落户我区袁 主要为全球
各行业提供传感器尧控制和驱动
技术领域的创新产品和综合服
务遥

企业标准创新能力的强弱袁

反映企业内生动力的强弱袁一直
以来袁公司都非常注重产品质量
的提升和技术创新袁主动与高校
合作袁积极参与国家智能制造安
全相关标准的建立遥

谈及参与标准制定的情况袁
皮尔磁电子渊常州冤有限公司技
术和产品经理黄之炯如数家珍院
野公司主导制定的相关国家标准
已有 4项袁涉及产品尧服务等多
个领域遥 其中袁公司参与制定的
危险能源隔离的标准就非常重
要袁 对国内企业的生产制造袁特
别是维修人员的安全保护有着
重要的示范性指导意义遥 冶

企业参与标准的制定是各
方对企业发展的认可遥这不仅让

企业面对同行竞争时处于有利
地位袁也为企业的高质量发展奠
定基础遥目前袁我区已有 17家企
业制修订了 44 项国家标准尧9
家企业制修订了 26 项行业标
准遥下阶段袁我区将紧扣野质量强
区冶战略袁重点培育细分行业内
有话语权的企业袁指导和帮助企
业参与行业标准制定袁助推金坛
高质量发展遥

左玲

我区企业

对标一流强质量 创新提升树品牌

本报讯 2月 27日袁我区
隆重举行了野江苏省人民医院
与金坛区人民医院技术支持
医院冶签约尧揭牌仪式遥 为进一
步深化医疗卫生体制改革袁满
足老百姓日益增长的就医需
求袁近年来袁区人民医院积极
寻求上级医院技术支持与帮
扶袁加快医院学科建设袁补齐
专业短板袁不断提升医疗技术

服务能力遥
签约仪式上袁 双方签署了

合作协议袁并共同为野江苏省人
民医院技术支持医院冶揭牌遥

目前袁 省人民医院已经在
区人民医院成立了眼科刘庆
淮教授工作站尧肿瘤科束永前
教授工作站尧肛肠科谷云飞教
授工作站等 3个教授工作站遥

邵桢 蔡洪

区人民医院成为
野江苏省人民医院技术支持医院冶

本报讯 3月 1日上午袁记
者在常州市中心血站金坛分站
看到袁 我区组织多个团体 90多
人正在进行无偿献血遥薛爱兰今
年已经 53岁袁这次是她第 10次
献血了遥薛爱兰说院野我现在还在
献血年龄范围内袁自己身体也还
可以袁趁自己还能献血袁我每年
都来遥 冶薛爱兰的丈夫王建兵与
她同年袁 因为同在一家单位袁他
们每年都一起来献血遥

目前我区已经出现季节性
缺血袁各类血型的血存量全面告
急遥 春节小长假过后袁一方面街
头献血人数减少袁另一方面则是
因为野节后的血冶合格率下降了
不少袁从而出现了野血荒冶遥 据了
解袁团体无偿献血和街头采血是
目前我区临床用血的全部来源遥
而街头采血受天气尧献血者返乡
等因素影响袁春节前后是用血最
紧张的时候遥 目前袁全区三个街
头采血点一天采集血液不足 20
人遥在常州市中心血站金坛分站
血库记者看到袁 这里的 A尧B尧O尧
AB型血存量全面告急遥目前袁我
省献血者累计献血超过八百毫
升就可以终生免费临床用血袁其
配偶和直系亲属临床用血时袁也
可以累计按献血者的献血量等

量免费用血遥目前我区已经开始
启动单位尧机关团体的应急献血
队伍袁也希望广大的爱心市民走
上献血车和献血屋袁奉献自己的
爱心遥

常州市中心血站金坛分站
献血办主任贺红芳建议: 在献血
前应尽可能适当休息袁保证充足
睡眠遥 为保证血液质量袁在献血
前一天和当天早晨袁不吃太过油
腻的食物袁不宜食用鱼肉尧蛋奶尧
花生尧瓜子尧豆制品尧油炸食品等遥
应该清淡饮食袁但也不要饿着肚

子去献血袁应当吃些稀饭尧馒头尧
面包等遥 献血前一周内无生病服
药袁不要饮酒袁不要熬夜遥献血后袁
针眼处要保持清洁袁 多饮水补充
失去的水分袁维持正常的饮食袁适
当吃些瘦肉尧鸡蛋尧猪肝尧豆制品
等含蛋白质较高的食品袁 也要吃
一些白菜尧 菠菜尧 芹菜等新鲜蔬
菜遥不要吃补品补药袁更不要暴饮
暴食袁以免影响身体健康袁注意饮
食营养的正常搭配就可以了袁献
血当天应避免剧烈运动遥

邵桢 文/摄

血存量告急 市民纷纷应急献血

本报讯 根据常州市发布
的叶关于开展中小学生课后服务
工作的暂行意见曳袁 为广大学生
家长解决下午放学后家中无人
照看孩子的问题袁2月 25日起袁
我区各中小学纷纷行动起来袁充
分利用校内教育资源袁为学生提
供课后延时服务遥

2月 28日下午 3:15放学铃
声响起后袁 华罗庚实验学校二
渊7冤班学生曹菲桠不再像往常一
样放学就回家袁而是来到学校里
的国画社团袁在专业老师的指导
下进行国画练习遥曹菲桠告诉记
者院野在这里能学到好多东西袁很
开心遥 冶自从学校开设课后延时
服务后袁放学后的校园里十分热
闹袁 每天除了在教室内做作业尧
阅读以外袁孩子们还可以选择参
加葫芦丝尧钢琴尧国画尧书法等多
个社团活动遥

据悉华罗庚实验学校小学
部参加课后延时服务的学生依
旧实行错峰放学袁每天下午 4点
后学校结束所有教学课程袁进入
课后服务时段遥 一尧二年级延迟
到 5:00放学袁 三年级延迟到 5:
20袁 四到六年级延迟到 5:30 放
学遥华罗庚实验学校校长吕水庚
表示袁学校在开设课后延时服务
时袁 对于参与学生坚持两个原
则袁一是家庭接送看护有困难情
况袁二是父母都上班袁家中没有
老人接送的情况遥目前华罗庚实
验学校小学部共有 3000名左右
学生袁参与课后延时服务的学生
仅占比 27.5%遥

课后延时服务的开设袁对老
师的工作量是否增加了呢钥该校
六年级的语文教师张敏敏告诉
记者袁虽然略有增加袁但是好在
每天的课后延时服务是由语数

英老师轮流来值班遥
段玉裁小学作为我区滨湖

新城新建学校之一袁采取自愿报
名的形式袁学校向每一位家长递
发了课后延时服务申请表袁尊重
每位家长的意愿袁凡是下午正常
时间接孩子有困难的家长可以
向学校申请延时放学服务袁学校
将安排志愿服务教师值班提供
野托管冶服务遥 目前袁全校共有在
校学生 800多名袁一至五年级学
生的放学时间在下午 3院20至 4院
05遥 本周课后延时服务推出后袁
学生参与度达 78%袁大部分学生
的放学时间延至 5院15遥

同时袁记者也发现袁虽然学
校如期开设了课后延时服务袁但
是之前呼声最大的低年级家长
选择课后延时服务的人数并没
有预料之中的多袁更多一二年级
的家长仍然选择到 3:30让孩子
回家写作业遥学生家长李女士表
示院野我儿子一年级的作业大多
是读和背袁 在校时间延长了袁回
家还是要我们家长检查袁反而更
加延长了他的作业时间遥 冶

李蕾

课后延时服务来了浴
孩子们在校都做了些什么？
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示袁各板块紧紧围绕创新提升
主题主线和区委十三届六次
全会确定的经济社会发展目
标袁结合自身定位尧深入分析
谋划尧科学测算袁形成了符合
当前实际尧顺应长远发展的目
标路径袁并积极贯彻落实去年
底区委常委会集体调研要求袁
主动把握发展方向袁定位更加
清晰尧目标更加实际尧举措更
加得力遥 希望各板块承诺了就

要围绕目标抓落实尧不畏艰难
永向前尧撸起袖子马上干袁以坚
定不移的信心尧艰苦攀升的决
心袁咬紧目标尧盯紧方向尧抓紧
举措尧铆足干劲向前推袁真正有
诺必行尧说到做到尧干出成效袁
走出机构改革的观望等待袁融
入新集体尧踏上新征程尧做出新
成绩袁 真正做到走出去尧 冲上
去袁追着项目信息跑袁围着投资
主体转袁盯着项目工程干袁齐力
推动全区各项工作再上新台
阶遥 李蕾/文 吴伟/摄

市民无偿献血现场


